

wichtigen Fragen des Betriebes, der Produktion usw. auf der Tagesordnung. Von hier aus ging unter Anleitung der Betriebsgruppe die Betriebsgewerkschaftsleitung an den Aufbau der Arbeitsbrigaden heran. 56 Brigaden, die die Namen großer Arbeiterführer tragen, kämpfen jetzt um die Auszeichnung „Brigade der ausgezeichneten Qualität“.

Die Erfolge in der Verbesserung der Qualität blieben nicht aus. Es wurde beschlossen, im Monat des Parteitages der SED und darüber hinaus weiter die höchste Produktion und noch bessere Qualität zu schaffen.

Selbständig bildeten sich aber auch Brigaden in der Verwaltung des Werkes, um den Arbeitsbrigaden operative Hilfe zu geben.

Bei der Produktionsübererfüllung und Normenbrechung gaben viele unserer Genossen das Beispiel.

Ja, versagt ein Genosse, steht er heute unter der Kritik seiner Schicht, die ihm vorhält, daß er als Mitglied der Partei vorbildlich sein muß. Dadurch ist die Autorität und Verantwortung der Partei außerordentlich gewachsen. (Beifall.)

Ein gutes Beispiel geschah am z. Pfingstfeiertag, beim Deutschlandtreffen, wo eine ungenügende Besetzung im Stahlwerk erschien. Unsere Genossen griffen ein, obwohl sie auch lieber zum Deutschlandtreffen gefahren wären. Bei schwacher Besetzung holten sie eine Höchstleistung von 600 Tonnen heraus. (Beifall.)

Es ist klar, daß unsere Genossen damit den parteilosen Gewerkschaftskollegen ein gutes Beispiel gaben.

Unsere Abteilungsgruppen entwickeln immer mehr eine selbständige Arbeit; eine Hauptschwäche ist aber noch die mangelnde kollektive Arbeit der Abteilungsbetriebsgruppenleitungen, weil unsere Anleitung selbst noch unbefriedigend ist. Unser Hauptgewicht legen wir jetzt auf die Schulung dieser Abteilungsbetriebsgruppenleitungen.

Auf Anregung des Genossen Roßmeisl vom Parteivorstand und mit Unterstützung des Landesvorstandes gingen wir entsprechend den Organisationsentscheidungen unserer Partei an eine bessere Durchorganisation der Parteiorganisation nach dem technologischen Prozeß.

Wir schufen Strukturpläne für die einzelnen Arbeitsgänge, um festzustellen, wo und wie die Mitglieder der Partei zum Beispiel an den Generatoren oder an dieser oder jener Walzenstraße ihre Tätigkeit ausüben.

Wir stellten fest, daß die Mitglieder der Partei sehr unterschiedlich in den Arbeitsprozeß eingereiht sind. Durch freiwillige Umbesetzungen